

Cuba rend hommage posthume à José Ramon Fernandez



La Havane, 7 janvier (RHC).- José Ramón Fernández, Héros de la République de Cuba, est décédé ce dimanche à La Havane, à l'âge de 95 ans.

José Ramón Fernández s'est engagé dans les Forces Armées Révolutionnaires peu après le triomphe de la Révolution. Il a participé à la lutte contre les bandes contre-révolutionnaires et aux combats de la Baie des Cochons sous les ordres du Commandant en Chef Fidel Castro.

Depuis, il a assumé toute une série de responsabilités au sein du gouvernement révolutionnaire dont le porte-feuilles de l'Éducation.

Au moment de son décès, il était assesseur du Conseil d'État et du Conseil des ministres et membre de l'Assemblée Nationale.

Ses cendres seront exposées demain pendant la matinée au Panthéon des Vétérans du cimetière de Colon et puis transférées au mausolée du Second Front de l'Armée Rebelle, dans la Sierra Maestra.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a mis en exergue le rôle que José Ramón Fernández a joué au sein de la Révolution cubaine.

Sur son compte Twitter, Miguel Diaz-Canel a signalé qu'avec le décès de José Ramón Fernández le peuple cubain a perdu l'un des militaires de carrière qui ont préféré aller en prison à servir un dictateur comme Fulgencio Batista.

Il a d'autre part rappelé que José Ramón Fernández a interprété les idées de Fidel Castro en ce qui concerne l'élan que devaient connaître l'éducation et les sports à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180446-cuba-rend-hommage-posthume-a-jose-ramon-fernandez>



Radio Habana Cuba